
 
1 

 

DISCUSSIONE C.C. PUNTO 6) ODG 19.04.2023 TARI (TASSA SUI RIFIUTI) - 

APPROVAZIONE TARIFFE ANNO 2023;  

 

 

 

Sindaco: “ Si, come abbiamo visto in commissione dei capigruppo andiamo ad approvare quella che 

è la proposta di tariffazione, quindi non approviamo il pef, il piano economico finanziari,  chè l’anno 

scorso a seguito della modifica della normativa arera il pef  è diventato pluriennale, quindi il 

pef 2023 lo abbiamo già approvato l’anno scorso e comunque ricordo come ricordo tutti gli anni che 

sul pef purtroppo abbiamo poca voce in capitolo, anche se dovrebbe essere di competenza comunale, 

ma i rifiuti come ormai sappiamo si viaggia su un campo di area vasta, quindi Arezzo Siena e Grosseto 

siamo 108 comuni, l’ato è l’ente che intitolato a fare il pef, in quella fase in quell’assemblea andiamo 

a votarlo e noi come Bibbiena, i viene anche da ridere, contiamo  lo 0,39% nell’assemblea ato, quindi 

abbiamo poca voce in capitolo. Tra ‘altro abbiamo anche votato contro svariate volte, a varie 

modifiche arera ed anche a vari pef però chiaramente pi alla fine sono sempre stati approvato in sede  

ato, sul pef e quindi su quanto ammonta ciò che i nostri cittadini, compresi noi, dobbiamo pagare 

nelle nostre case, oltre che nelle aziende viene determinato dalla assemblea ato. Quello che invece 

andiamo ad approvare come ogni anni, anche quest’anno è la tariffazione ovvero il metodo di calcolo, 

il modo in cui gli oltre 2.000.000 di pef di costo, vengono distribuiti fra i nostri cittadini , come l’anno 

scorso rimane invariata la percentuale di suddivisione tre le utenze domestiche residenziali e le utenze 

non domestiche che sono quelle aziendali il 72.39% viene addebitato sulle domestiche, il 37,61 % sul 

resto, quindi tutto ciò che non è domestico. Il pef per ricordarvelo  ammonterà a 2.358.364€ con 

comunque un piccolo aumento rispetto all’anno precedente, di circa 5%, così è per tutti su base dei 

pef pluriennali, fatto in ambito di Toscana Sud. Trovate allegate alla delibera quelle che sono   le 

varie tabelle di calcolo per le singole tariffe. Giusto per ricordarvelo, che fa bene a tutti, la tariffazione 

per calcolare le singole bollette prevede sia una quota, una tariffa singola e una tariffa variabile, che 

si basano sul numero dei componenti della famiglia ed i metri quadri dell’abitazione stessa, c’è tutta 

una tabella che prevede da un componente fino a 6 componenti i vari metri quadri delle case e poi 

tutte l avarie riduzioni che ci possono essere. Ricordo infine che l’anno scorso a seguito di quella che 

era stata, l’avevamo visto in consiglio comunale nel 2022, la modifica della legge arera che prevedeva 

di dare maggior peso al calcolo delle tariffe maggior peso ai componenti rispetto ai metri quadri, cosa 

che invece era l’incontrario fino a 2 anni fa, questo avevo portato già l’anno scorso ad avere un cambio 

radicale veramente importante nella quota, nella tassa della singola famiglia perché chi era la famiglia 

con pochi abitanti e una casa molto grande l’anno scorso ha beneficiato rispetto a 3 anni di sconto 

importante, chiamiamolo così, di una riduzione importante, rispetto ad una famiglia con tanti 

componenti in una casa piccola. Proprio in virtù di questo cambio nella normativa arera, che impone 

questa cosa. Questo continua così ovviamente perché continua dall’anno scorso ad avanti, anche 

quest’anno ad avere più peso il numero dei componenti però è chiaro che il piccolo aumento che c’è 

quest’anno va ad incidere di più, abbiamo fatto  delle simulazioni, invece quest’anno su coloro che 

anno avevano avuto una maggior riduzione, quindi ecco si va un pochino a bilanciare   questo 

disequilibrio fra le varie famiglie, che c’era stato anno scorso, certo è che non è semplice, andare a 

fare una previsione su tutte le nostre utenze perché sono oltre 6.000, però ecco, indicativamente 

cerchiamo con l’ufficio di fare delle  proiezioni prendendo una  cinquantina di famiglia con situazioni 



 
2 

 

diverse ed abbiamo visto che su case piccole con pochi componenti si parla di aumento di 5-6€ 

quest’anno, andando in termini assoluti, invece andando in case più grandi si parla di un aumento fra 

30 -40€ . Quindi ecco si parla di aumenti contenuti”. 

Presidente Andreani: “Domande? Si mette a votazione favorevoli? 10 il gruppo della maggioranza, 

contrari?4 il gruppo della minoranza. Per l’immediata eseguibilità favorevoli? 10 il gruppo della 

maggioranza, contrari?4 il gruppo della minoranza. Andiamo avanti”. 


